



歓迎のごあいさつ

(一社) 埼玉県ラグビーフットボール協会

理事長 増田 伸二

このたび第 33 回関東甲信越ラグビーフットボール不惑大会が埼玉県熊谷市において開催することができ、多数の選手関係者をお迎え出来たことを、心から感謝し、歓迎申し上げます。

不惑ラグビーは年々、盛んになるとともに不惑皆様のご活躍、地域貢献等が青少年の健全育成とラグビー競技の振興に大いに寄与していると伺っており、深く敬服しております。

さて、今大会が実施される熊谷ラグビー場は、1年後にワールドカップのカップ戦が3試合行われる予定で、現在、改修工事を進めているところです。

また、大会2日目の9月23日がラグビーワールドカップ2019の1年前にあたり、熊谷スポーツ文化公園内で様々なイベントが盛大に開催されますので、不惑大会と一緒に盛り上げていただければ幸いに存じます。

どうか、今大会参加の皆様におかれましては、ラグビーに熱い熊谷で、怪我の無いよう無理をせず、十分にプレーを楽しんでいただければと思います。

終わりに本大会の開催にあたり、ご指導ご支援を頂きました方々、ご参加の皆様方のますますのご健勝、ご活躍をご祈念申し上げまして、歓迎のあいさつとさせていただきます。